

نموذج (هـ)



المملكة العربية السعودية
جامعة الملك سعود
وكالة الجامعة للشؤون التعليمية والأكاديمية
إدارة الخطط والبرامج الدراسية

خطة المقرر Module Syllabus

Course: Digital Publishing	اسم المقرر: النشر الرقمي
Course Number and Code: GRAT 2313	رقم المقرر ورمزه: 2313 حرف
Prerequisite: None	المتطلب السابق للمقرر: لا يوجد
Course Teaching Language: English	لغة تدريس المقرر: الانجليزية
Course Level: 3	مستوى المقرر: 3
Credit Hours: 2+1	الساعات المعتمدة: 1+2

Module Description

وصف المقرر :

Digital Publishing course covers the fundamentals of using digital layout as a primary production tool, and the basic concepts and terminology associated with typography and page layout. Topics include an overview of industry standard software for page layout and design and various methods of reproduction for print and electronic delivery. This course is an introduction to Adobe InDesign, to prepare electronic pre-press art for print reproduction with a goal of economy, neatness and faithfulness to the designer's layout or written instructions.	مقرر النشر الرقمي يغطي أساسيات استخدام التخطيط الرقمي كأداة إنتاج أساسية ، والمفاهيم والمصطلحات الأساسية المرتبطة بأساليب الطباعة وتخطيط الصفحات. وتشمل الموضوعات نظرة عامة على البرامج القياسية لتخطيط الصفحات وتصميمها وطرق إعادة الإنتاج المختلفة للتسليم المطبوع والإلكتروني. يتم تطبيق المقرر باستخدام Adobe InDesign، لتجهيز النسخ الإلكترونية ما قبل الطباعة ، وذلك لطاقتها بطريقة تتميز بالإنجاز، والإتقان، وجديرة بالثقة للمصممين أو التعليمات المكتوبة.
--	---

Module Aims

أهداف المقرر :

Develop knowledge & skill of document construction used in single and multicolored reproduction, using InDesign	تطوير المعرفة والمهارة لبناء المستندات المستخدمة في إعادة الإنتاج أحادي ومتعدد الألوان، باستخدام InDesign
Develop an understanding of the evolution of the printed piece.	تطوير فهم لتحديث الجزئية المطبوعة.



Develop discipline in neatness, presentation, and accuracy of work.	تطوير الانضباط في النفاة ، والعرض التقديمي ، ودقة العمل.
Understand the terms and language of page layout and design	فهم المصطلحات ولغة تخطيط الصفحة والتصميم

مخرجات التعليم: (الفهم والمعرفة والمهارات الذهنية والعملية)

يفترض بالطالب بعد دراسته لهذه المقرر أن يكون قادرا على أن:

Demonstrate knowledge & skill of document construction used in single and multicolored reproduction, using InDesign.	يعرض المعرفة ومهارة بناء المستندات المستخدمة في إعادة الإنتاج أحادي ومتعدد الألوان ، باستخدام InDesign.
Demonstrate the terms and language of page layout and design	إظهار المصطلحات ولغة تخطيط الصفحة والتصميم
Develop an understanding of the evolution of the printed piece.	تطوير فهم لتقدم الجزئية المطبوعة.
Apply concepts of design scientific, and knowledgeable skills using InDesign	تطبيق مفاهيم التصميم العلمي ومهارات المعرفة باستخدام InDesign
Solve problems by identifying their essential parts and formulating strategies for their solutions	حل المشاكل عن طريق تحديد الأجزاء الأساسية وصياغة استراتيجيات لحلها

الكتاب المقرر والمراجع المساندة:

اسم الكتاب	اسم المؤلف	اسم الناشر	سنة النشر
Exploring Adobe InDesign Creative Cloud	Terry Rydberg	-	2014

